

【初出展！！】地域のきずな・つながりづくり

【昭和☆まもりんピック2018】

～子どもたちのための“防災イベント”～



中部地震津波対策
技術センター

中部技術事務所

平成30年10月14日、知立市立知立東小学校（知立市昭和9-1）に中部技術事務所から照明車を出展、また屋内ステージで保有する機械の紹介を行い、災害支援活動について知っていただきました。

照明車（10m級）

トミカにもなった10m級の照明車を操作体験。
実際に北海道胆振東部地震に派遣されていたため関心が高かったです。



紹介コーナー

体育館のステージにて中部技術事務所のいろんな災害対策用機械を紹介。
今回初の試みです。



“体を使った”防災教育

まるで運動会のように体験できる企画が
校内いろんなところで行われ、
林郁夫市長も観覧されていました。



地域の子供たちが防災を学ぶ催しに
たくさんのご家族が来場され、
初めての災害対策用機械の出展も
大好評でした！！
“ちりゅっぴ”・“グランパスくん”も
やってきました！！



“多国籍”炊き出し

自衛隊の野外炊具や市の給水車を活用して
地域の方々が炊き出し。
外国人の方が多く暮らす地域とあって
メニューも日本のおにぎり・豚汁をはじめ
ベトナム、バングラデシュ、
ペルー、ミャンマー料理と多国籍でした！！



中部技術事務所は災害対策用機械を通じて、子供たちの防災教育のお手伝いをしています。

